

Eckarts Traditionsmöbel

Vor einigen Jahren stießen Mitglieder des Präsidiums des Europäischen Kartellverbandes anlässlich ihrer Jahrestagung in Straßburg zufällig auf den Sohn des Ur-Erwinen Karl Moschenross. In dessen Besitz befinden sich Teile der Original-Möblierung aus dem Erwinenheim in Straßburg. Versuche der BbrBbr Karl Welter und Hans-Dieter Weber, Herrn Moschenross diese Möbel abzukaufen, waren leider erfolglos.



v.l.n.r.: Tischplatte, Stuhl-Rückenlehne (Detail), Stuhl-Rückenlehne

Aus der Zeit zwischen den Kriegen stammen diese Kneipstühle aus der Heimetage Hansaring, von denen einige gerettet werden konnten und die sich jetzt auf dem Verbindungshaus befinden.



Vollansicht eines Stuhles, Detailsicht einer Rückenlehne, Beispiel der eingeschnitzten Spendernamen in der Sitzfläche